
 

REQUERIMENTOS VEREADORES SESSÃO DIA 22/04/2024 

 

 

DO VEREADOR FELIPE ZANIN MORI UBALDINI: 

    

Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal Competente 

providencie a construção de uma rampa de acesso ao palco da Casa de Cultura do 

Município, adequando o acesso para melhor mobilidade das pessoas com necessidade 

especial; 

   

 

DA BANCADA DO MDB (VEREADOR MARCOS ANTONIO JULIANOTTI, 

VEREADOR CLEVERSON GOTZ E VEREADORA JACIRA BELTRAME 

PIVOTTO), BEM COMO, VEREADOR FELIPE ZANIN MORI UBALDINI, 

VEREADOR NEUCIR ZANANDRÉA, VEREADOR EMERSON GUZZO: 

 

1) Que o Poder Executivo Municipal, através do Setor Responsável, preste 

esclarecimento sobre qual motivo que está sendo pago o valor mensal de R$ 4.335,00 

para o Senhor Inacio Oziemblowski como operador de máquinas pesadas, sendo que 

tal valor é bem maior daquele recebido pelos servidores públicos municipais 

concursados para o desempenho das mesmas atribuições e funções??? 

  Bem como, que esclareça o motivo que não estão sendo chamados os próximos 

aprovados no concurso para operador de máquinas pesadas e o município paga o 

valor elevado para o Senhor Inacio Oziemblowski, uma vez que a necessidade de tal 

serviço não é temporária, mas sim permanente, levando em consideração o grande 

lapso temporal que o Senhor Inacio está recebendo tal remuneração mensal e 

prestando tal serviço para o município??? 

 

2) Que o Poder Executivo Municipal, através do Setor Responsável, preste 

esclarecimento sobre a contratação da EMPRESA ZILLI, MARTINS E TREMARIN 

SOCIEDADE DE ADVOGADOS, pelo valor mensal de R$ 5.800,00(CINCO MIL E 

OITOCENTOS REAIS) reais para prestação de serviços de auxílio e assessoria jurídica 

nos processos licitatórios. 

  Bem como junte cópia integral do processo de contratação, através da 

inexigibilidade nº 001/2024, conforme cópia de empenho que segue anexo e que 

também preste esclarecimento do motivo de tal contratação ter sido realizada através 

de inexigibilidade, uma vez que existem inúmeras empresas que prestam tal serviço 

e por qual motivo o valor mensal é no montante elevado anteriormente mencionado. 

 

3) Que o Poder Executivo Municipal, providencie resposta/esclarecimento de forma 

URGENTE dos questionamentos que seguem abaixo: 

a) qual a situação atual do Contrato Administrativo nº 073/2021, celebrado em 

02/07/2021 firmado com a empresa B. Service Prestadora de Serviços Eireli que 



tem como objeto prestação de serviços de limpeza e conservação? O contrato 

permanece vigente? Os serviços continuam sendo prestados ao município? 

b) durante a vigência do contrato ocorreu determinação de restituição de valores ao 

erário por orientação/determinação do TCE/RS? 

c) foi cumprida a determinação do TCE/RS? 

d) qual o valor determinado para restituição? 

e) foram restituídos valores ao erário público? 

f) se foi parcelada a restituição ao erário público, o parcelamento está em dia? 

g) foi aberto processo administrativo para apurar eventuais responsabilidades por 

eventual pagamento indevido? 

h) o processo administrativo foi concluído? Houve alguma penalização? 

 

 

DE AUTORIA DE TODOS OS VEREADORES: 

 

Que o Poder Executivo Municipal, através do Setor Responsável, informe para esta Casa 

Legislativa, qual é a situação atual das 3 balsas que faziam travessia fluvial de veículos 

e pedestres em nosso município nas divisas com municípios vizinhos, bem como se 

existe previsão de retorno de funcionamento das mesmas e demais informações 

relevantes. Ainda, que o Poder Executivo preste esclarecimentos detalhados e URGENTE 

sobre o motivo que está sendo pago os “balseiros”, conforme empenhos detalhados que 

seguem, se as balsas estão sem funcionamento, sob pena de investigação das 

irregularidades administrativas e descaso com o dinheiro público. 

 


